

# Malaika

## Medientext

**Das Integrations-Projekt Malaika schafft interkulturelle Theater- und Catering-Erlebnisse. In lebendiger und familiärer Atmosphäre findet ein Austausch mit Geflüchteten statt.**

Die «Malaikas» sind um die 40 Personen verschiedener Nationen, Generationen und Religionen. Viele von ihnen mussten vor Krieg, Hunger, Gewalt oder Verfolgung fliehen. Gemeinsam spielen sie begeistert Theater, kochen Essen aus ihren Heimatländern und gehen miteinander durch Hochs und Tiefs des Lebens.

Alljährlich erarbeiten die Malaikas gemeinsam ein Theaterstück mit zahlreichen Aufführungen in der Deutschschweiz. Highlights waren z.B. Aufführungen am Zürcher Theaterspektakel, im Bernhard Theater oder dem Schauspielhaus Zürich. Ausserdem führen die Malaikas Theaterworkshops in verschiedenen Institutionen und Gruppen durch.

Interkulturelle Begegnungen schaffen und Berührungängste abzubauen ist eines der grossen Ziele des Projektes. Ressourcen werden entdeckt und gefördert, Freundschaften geschlossen, Menschen blühen auf. Ganz nebenbei wird Deutsch gelernt und ein natürlicher Integrationsprozess angestossen.

Die mit viel Liebe und Können zubereiteten Speisen aus den Heimatländern der Malaikas lassen kulinarische Herzen höherschlagen. In Kürze wird ein hauseigener Catering Service mit Integrationsarbeitsstellen eröffnet. Bei jeder Bestellung gibt es ein neu kombiniertes Überraschungs-Buffer mit vielen unterschiedlichen Spezialitäten. Wer einfach mal kosten will, ist an den regelmässig stattfindenden öffentlichen Begegnungs-Dinner der Malaikas genau am richtigen Ort.

Bei den Kultur-Dinner werden die Leidenschaften der Malaikas vereint: Köstliches Essen und Theater im Rahmen eines bunten Abendprogramms mit vielen herzlichen Begegnungen. Ideal für Teamevents, Geburtstage und andere Feierlichkeiten.

Die Malaika-Familie freut sich jederzeit über neue Gesichter und Engagements.